Piedad Córdoba oficializa su candidatura presidencial en Colombia



Bogotá, 13 jun (RHC) La defensora de los Derechos Humanos de Colombia, Piedad Córdoba, oficializó su candidatura presidencial para las elecciones del próximo año.

Córdoba, que desarrolló gran parte de su carrera política como miembro del Partido Liberal, dijo que llevará adelante su candidatura alejada de los movimientos tradicionales.

En la red social Twitter manifestó, "me presento con un proyecto de base, de la gente, de colombianos de a pie. Seré presidente alejada de las cúpulas y las castas".

Pese a ser una representante de la izquierda colombiana, no se le considera cercana a figuras como el senador Jorge Enrique Robledo o el exalcalde de Bogotá Gustavo Petro.

Con respecto a su candidatura, la ex senadora, precisó que en estos momentos está construyendo una propuesta para encontrar posibles soluciones con ciudadanos de varias partes del país . (Agencias de prensa)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/132521-piedad-cordoba-oficializa-su-candidatura-presidencial-en-colombia$



Radio Habana Cuba